

## Per Anhalter brandeilig in Einsatz

Wie viel Engagement im Einsatz als Feuerwehrmann steckt, demonstrierte einer dieser Tage beim Brand in Sondernheim. Im Laufschrift, ein paar Klamotten am Körper, ein paar in der Hand, kam der junge Mann aus dem Sportstudio gehetzt und hielt das nächstbeste Auto auf der Straße an. „Fahren Sie mich bitte zur Feuerwehr. Ich habe einen Einsatz.“ Und schon sitzt er auf dem Beifahrersitz. Also los. Zum Feuerwehreinsatz. Blaulicht und Martinshorn wär'n jetzt klasse. Aber mit ein bisschen Beherrschung klappt's auch mit Tempo 50 recht flott. Der Feuerwehrmann bedankt sich und flitzt ins Feuerwehrhaus, derweil der Fahrer alles andere arrangiert. Der Feuerwehrler hatte einen RHEINPFALZ-Redakteur als Chauffeur erwischt, der jetzt gleich mal den Bericht für den nächsten Tag vorbereiten konnte. Das sind Synergieeffekte!



**Immer auf der Suche nach brandheißen Nachrichten.**

KARİKATUR: GEIGER